



学校教育目標 「よく考え 仲良く やりぬく子」

校報

北っ子だより

川辺町立 川辺北小学校
児童数 95名
川辺町上川辺 575
Tel 53-2885
令和7年4月7日発行
No. 1

そこに心があるから

川辺北小学校校長 三宅 愛彦

4月より、川辺町立川辺北小学校の校長として赴任して参りました三宅愛彦（みやけ よしひこ）と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



3月28日に、前任の川上校長と引継ぎを行いました。川上校長からは、校長としてすべきことはもちろんのこと、川辺北小学校の子どもたちの素晴らしさ、川辺北小学校の職員の素晴らしさ、川辺北小学校の保護者や地域の素晴らしさをたくさんお聞きしました。私は、こんなにも素敵な学校に赴任できることのわくわく感を抑えきれず、3月30日の日曜日に、遠見山登山に出かけました。「岐阜のグランドキャニオン」としての眺めは、テレビやパンフレット等で見たことはあったのですが、初めて登る山でしたので、事前に「川辺町の遠見山について教えて？」と、スマホに尋ねてみました。今は、生成AIがどんどん発達している時代です。私のスマホは、登山道やアクセス方法、標高や遠見山に関する歴史に加えて、「夕焼けの時間帯もロマンチックでおすすめです。」という情報まで、流暢に話してくれました。

そんな基本情報を頭に入れつつ、登山をスタートしました。飛騨川橋近くの登山口から登り始めましたので、なかなかの急勾配で、運動不足だった私は息を弾ませながら登っていました。そんなときです。お父さんと娘さんでしょうか？下山している親子が「こんにちは」と声をかけてくれました。私が、疲れた顔をしていたため、元気づけるために声をかけてくださったのかもしれませんが、次にすれ違ったのは、高校生くらいのカップルです。この子たちも、私に道を譲りながら「こんにちは」とさわやかな声をかけてくれました。そして、次にすれ違った女性二人組は「もう少しですよ」と励ましの言葉をかけてくれました。私は、その方々のあいさつや気遣いに勇気づけられ、「岐阜のグランドキャニオン」を眺めることができました。

今、私の心に残っているのは、素敵な眺望はもちろんですが、親子、カップル、二人組の「心ある言葉の温かさ」です。あれだけたくさんのお話を教えてくれたスマホの内容は、私の心には残っていません。たとえ短い言葉でも「そこに心があるから」心に残るのです。私は、心あるつながりを大切にしていきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もこれまでと変わらぬご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。